

Le Venezuela accuse le Royaume-Uni de soumission à Washington



New York, 8 juillet, (RHC).- L'ambassadeur du Venezuela auprès des Nations Unies, Samuel Moncada, a condamné ce mardi le refus de Londres de remettre les réserves d'or vénézuélien.

«C'est du pillage impérial, la Banque d'Angleterre reconnaît Guaidó. Il est utilisé comme excuse et comme instrument qui se prête au jeu du pillage » a souligné le diplomate vénézuélien, dans une vidéo diffusée sur Twitter.

Samuel Moncada a comparé l'attitude du Royaume-Uni à celle du président Donald Trump. «La Banque d'Angleterre devient une espèce d'agent dépositaire qui ne contrôle pas les dépôts des pays qui mettent l'or là-bas».

Pour le rappel, la Haute cour du Royaume-Uni a décidé jeudi dernier de remettre 31 tonnes d'or vénézuélien, dont la valeur est estimée à plus d'un milliard de dollars, à Juan Guaidó, le leader de l'opposition qui s'est auto-proclamé président par intérim du Venezuela. L'arrêt de cette cour a avancé comme prétexte la reconnaissance par le Royaume-Uni de Juan Guaidó.

Dans ce contexte, les autorités vénézuéliennes ont dénoncé une nouvelle tentative de spoliation Washington.

Source: HispanTV

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/227938-le-venezuela-accuse-le-royaume-uni-de-soumission-a-washington>



Radio Habana Cuba